

QUE DECIMOS CUANDO HABLAMOS DE ENFRENTAMIENTO?

En este sistema, el capitalista, donde las grandes empresas se han apoderado del estado, nada conseguimos los laburantes sino es luchando. Y cuando hablamos de profundizar el enfrentamiento, es como desde las cosas pequeñas vamos avanzando hacia cosas más complejas. Pero, siempre desde donde nosotros somos fuertes.

Cuando decimos profundizar el enfrentamiento, lo vemos desde ahí, desde la lucha que parece ser la mas pequeña. Desde como nos movemos por abajo para juntar guita para algún compa, desde como presionamos para conseguir los medicamentos para quienes los necesitan, hasta la lucha contra los despidos o por aumento salarial.

En ese enfrentamiento, en esa organización es donde nos vamos fogueando para nuevas batallas más complejas. Entendemos que la salida política viene por acá y no en las luchas electorales que solo aportan a la división de la clase.

Sigamos profundizando este camino, que seguro es el mas difícil, pero es el mas genuino, el que viene de las bases y no de los escritorios (o los atriles).

SEGUINOS EN NUESTRAS REDES:

Facebook: Voz Rebelde

Página: www.prtarg.com.ar

